

#SICHERHEIT #SÜDWEST 26. Oktober 2019

Gut so, Rheinland-Pfalz! Sicherheit wird Bestandteil von Ausschreibungen

Der Einsatz der EVG trägt Früchte: Bei Ausschreibungen in Rheinland-Pfalz wird künftig auch die Sicherheit der Beschäftigten und der Kunden eine Rolle spielen. Darauf hat sich die EVG mit dem Verkehrsministerium geeinigt.



Folgende Punkte werden jetzt gemeinsam erarbeitet:

- Entwicklung einer landesweiten Datenbank, in der die Übergriffe aufgenommen werden. Damit werden Schwerpunkte erkennbar. In zukünftigen Ausschreibungen sollen die Verkehrsunternehmen verpflichtet werden, Übergriffe zu melden.
- Besondere Betrachtung der Sicherheit im Busverkehr. Dazu wird die EVG die Schwerpunkte für die Sicherheit von Busfahrerinnen und Busfahrer definieren.
- Ausbildungsquoten sollen in zukünftigen Ausschreibungen festgeschrieben werden. Dabei spricht sich die EVG für eine Mischung aus dualer Ausbildung und Ausbildung von Quereinsteigern aus.

Auch soll ein runder Tisch eingerichtet werden, an dem Vertreter der zuständigen Ministerien, der Bundes- und Landespolizei, Verkehrsunternehmen und Gewerkschaften teilnehmen werden. Dieser soll aktuelle Entwicklungen beobachten und zukünftige Maßnahmen entwickeln.

Downloads



Aushang

(PDF, 319.56 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/Sued-West/2019/2019-10-25-Ausschreibungen_Rheinland-Pfalz.pdf)